
I ENCUENTRO REGIONAL DE TRABAJO CONGRESAL “Diálogo abierto con el pueblo” 

Del 26 al 27 de Setiembre del 2011 los integrantes del Grupo 5 de congresistas de 

Junín realizaron una jornada de diálogo con la población y las autoridades en el 

auditorio de la Universidad Los Andes, antes cine Mantaro, en el distrito de El Tambo. 

En el primer día de trabajo que comenzó alrededor de las 9 de la mañana, después de 

la inscripción de cada uno de los participantes, se procedió a iniciar el evento con las 

palabras de bienvenida a cargo de cada uno de los congresistas de Junín; Jhonny 

Cárdenas, Doris Oseda, Casio Huayre, Federico Pariona y Jesús Hurtado; quienes 

destacaron los objetivos de la reunión. El evento se prolongó hasta después de 3 de la 

tarde en el cual tuvieron la oportunidad de expresarse públicamente todos aquellos 

que eran portavoces de algún colectivo entre los que resaltaron los trabajadores de la 

compañía minera Doe Run solicitando el inmediato reinicio a sus labores y el pago de 

sus honorarios recortados. Del mismo modo se hicieron presentes vecinos de la ciudad 

de Jauja argumentando a favor del aeropuerto Francisco Carle para la región. 

Igualmente un grupo de trabajadores y médicos del que fuera Centro de Salud 

Materno Infantil José Agurto Tello exigiendo al gobierno regional sea devuelto a la 

comunidad y deje de operar como un centro de atención SOAT de emergencias. Es 

importante destacar el entusiasmo de todos los participantes y el empeño que 

tuvieron todos los congresistas en oírlos y atender de manera personal a cuantos 

pudieron luego de mencionada audiencia. 

En el segundo día de actividades la reunión se llevo a cabo en el mismo local y a la 

misma hora con todas las autoridades de la región, invitadas especialmente para la 

ocasión. Hay que destacar la asistencia de todos los alcaldes de las provincias de la 

región y un gran número de alcaldes distritales. A la cita no acudió el presidente 

regional, en su reemplazo estuvo el vicepresidente y gerente regional. La mayoría de 

los asistentes entregaron sus proyectos a cada uno de los congresistas y dieron a 

conocer aquellos otros proyectos que por alguna razón se encontraban detenidos en 

alguna entidad del ejecutivo nacional o de la región. Luego de la reunión se acordó 

redactar un documento con las necesidades más importantes de la toda la región para 

que fuera presentada al presidente de la República quien anunció su visita a Huancayo 

para el día siguiente después de la audiencia. Hay que destacar que otro grupo de 

vecinos de la ciudad de Jauja acudieron al evento acompañados de bandas musicales y 

danzantes costumbristas que le pusieron la nota alegre al evento fuera del auditorio. 

De esta forma, el grupo de congresistas efectuó su primer evento coordinado que fue 

cubierto por toda la prensa regional y generó las expectativas planeadas. Se espera 

ahora atender cada uno de los documentos que les fueron entregados. 

Huancayo, Setiembre 27 del 2011 

 


